
Mehr Grün für die Schwanthalerhöhe

Antrag:
Wir fordern die Stadtverwaltung auf, die Machbarkeit der beidseitigen Baum-Bepflanzung 
der Landsberger Straße, östlich der Donnersberger Brücke - zwischen Trappentreustraße 
und Bergmannstraße - zu prüfen und zeitnah umzusetzen.

Weiterhin fordern wir die Stadtverwaltung auf, die Straßenbaumbepflanzung in der 
Ligsalzstraße von der Ecke Tulbeckstraße in Richtung Westendstraße fortzuführen, 
insbesondere im Kreuzungsbereich zur Schwanthalerstrasse und zur Westendstraße.

Begründung:
Im Hinblick auf eine nachhaltige und ökologische Stadtentwicklung ist die Neuanlage von
Straßenbegrünung von besonderer Bedeutung.

Zusätzlich zur rein optischen Verschönerung fördert die Begrünung das Wohlbefinden der
BürgerInnen und trägt wesentlich zur Verbesserung der Luftqualität bei.

Gerade für ein Viertel wie der Schwanthalerhöhe, welches aufgrund seiner sehr dichten 
Bebauung und seiner wenigen Freiflächen zu den grünärmsten Vierteln der Stadt gehört, ist 
eine zusätzliche Schaffung von „grünen Lungen“ von besonderer Bedeutung.

Eine Bepflanzung mit Straßenbäumen steigert die Attraktivität der Landsberger Straße nicht 
nur für ihre AnwohnerInnen, sondern auch für die zahlreichen Touristen, die diese jedes 
Jahr, aufgrund der Nähe zur Wiesn und vor allem auch durch die Nutzung der zahlreichen 
Hotels entlang der Straße, besuchen. Die GreenCity-Wanderbaumallee im Mai/Juni 2019, 
von Bewohner*innen der Landsberger Straße initiiert, hat eindrucksvoll gezeigt, wie eine 
Baumbegrünung an dieser Stelle aussehen könnte. 

Die weitere Bepflanzumg der Ligsalzstraße würde ebenfalls neben der optischen 
Aufwertung zu einer Steigerung der Luft- und Lebensqualität für die Anwohner*innen 
führen.
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